

Capital del deporte

● “Cada día que un niño pisa una cancha o hace deporte es un triunfo para la sociedad”, frase del alcalde Razmilic a partir de la cual propone iniciativas para transformarnos en la capital deportiva de Chile. Para ello no solo contamos con estadios e instalaciones deportivas, sino también con un acti-

vo que poco se valora: un clima que favorece toda actividad recreativa, durante todo el año.

Otro atributo natural poco valorado es nuestra bahía, donde en el pasado - y de forma organizada - se practicaron boga y velas, natación, caza submarina, pesca, etc. Uno de los cinco clubes locales de remo fue campeón nacional en dos ocasiones y con mucho esfuerzo se formó un club de Yates (en idea de proyecto quedó la creación de una compañía de bomberos marítimos y de rescate). La reforma de la Ley de Concesiones Marítimas y el apoyo del municipio son factores fundamentales para que los deportes y actividades náuticas vuelvan a estar al alcance de los antofagastinos.

Juan Enrique Pimentel Bunting